INFO SOBRE LAS BANDAS

Fidel Nadal

Precursor del punk en la década de 1980 y posteriormente una voz fundamental para el reggae en castellano. Como abanderado sudamericano del mestizaje musical, fue invitado a formar parte de Mano Negra, junto a Manu Chao, para marcar un antes y después en los que se llamó el rock "alterlatino". Luego abrazó el rastafarismo y se convirtió en un referente en innovar con los nuevos sonidos jamaiquinos. En los últimos años, también se acercó a la cumbia y dejó otra huella en ese intercambio musical. La vida artística de Fidel Nadal siempre ha sido desprejuiciada y ha estado llena de transformaciones.

Pero hay más: con esa forma de cantar heredada de la tradición jamaiquina de los soundsystem, en la que también fue pionero en Argentina y que además se convirtió en una influencia decisiva para el surgimiento del hip hop, Fidel fue un "trapero" mucho antes que se comenzara hablar de ese género en la última década

Ragga Sur

Fue formada en el año 2001 en Trelew, Chubut. Al principio eran solo cuatro integrantes (guitarra, bajo, bateria, teclados) y con el tiempo se sumó gente hasta consolidar la actual formación. Han llevado su sonido con mucho esfuerzo y ganas por diversos lugares de la provincia con muy buena repercusión, A mediados del año 2004 logran grabar su primer demo "Argentina Si Problem", compuesto por ocho temas, el cual tuvo muy buena difusión y aceptación por parte del público. Ragga Sur, tiene el honor de ser la primer Reggae band de la provincia de Chubut, lo cual sirvió para abrirle camino a gente de ciudades cercanas para armar sus propias bandas con sonidos similares.

THC

T.H.C es una banda patagónica de Reggae roots/combativo, formada en el año 2021, con el principal objetivo de llevar música consciente a la gente, basados en un estilo propio de Reggae&Roll y actualmente es una de las bandas más fuertes de la escena local.